
CONSEIL D’ECOLE 

 

Le seul et unique conseil d’école de l’année s’est réuni le 7 novembre 2019. 

Le second conseil d’école a été reporté car il devait à l’origine se tenir durant la campagne électorale des 

municipales. Le troisième conseil d’école ne peut se réunir dans les conditions sanitaires actuelles. 

Ce compte rendu a pour objet principal de recenser les événements qui se sont déroulés depuis la réunion 

du mois de novembre et de donner quelques éléments d’information en ce qui concerne la prochaine 

rentrée scolaire. Enfin, il fait le point sur la coopérative scolaire et les travaux et investissements. 

  

Bilan de l’année scolaire 

 

La crise sanitaire a entrainé l’annulation de différentes manifestations : 

 

- Le carnaval qui s’est déroulé à la maison avec la publication de photos sur le Padlet de l’école. Merci à 

tous les participants qui ont joué le jeu et permis un chaleureux moment de partage à distance. 

- Le spectacle de la saison culturelle « Chiffonnade » pour la maternelle, qui sera remboursé par le Quai 

des Arts. 

- Les séances de natation pour les CM1-CM2. 

- Le permis piéton (CE2) et le permis internet (CM2). 

- Les sorties scolaires. 

- La fête de l’école. 

 

Depuis la réunion du conseil d’école de novembre, les événements suivants se sont déroulés comme prévu : 

 

- Téléthon : une vente de gâteaux a été assurée par les élèves de CM1-CM2. Merci aux familles de leur 

participation à la confection et à l’achat de gâteaux. Un chèque de 176 euros a été remis à l’AFM. 

 

- Noël : les élèves et quelques parents se sont rassemblés dans la cantine-garderie autour du père Noël le 

vendredi 20 décembre. Les enfants ont chanté. Des cadeaux ont été offerts aux classes (livres, jeux 

pédagogiques). Un goûter a clos ce moment convivial. 

 

- Tombola : les familles ont été nombreuses à participer au tirage qui a eu lieu le 17 janvier. Le gros lot à 

gagner était un vélo à assistance électrique. Le bénéfice de la tombola pour la coopérative scolaire s’est 

élevé à environ 1000 euros. 

 

-  L’association des copains et copines a organisé une vente de sapins en décembre ainsi que des ventes de 

gâteaux à la sortie de l’école. D’autre part, elle remettra un cadeau aux élèves de CM2 pour leur entrée au 

collège. 

 

Durant la période de confinement, la continuité pédagogique a été assurée par les enseignants de l’école. 

L’équipe enseignante se félicite du sérieux avec lequel les familles ont su prendre le relais auprès de leurs 

enfants. Pour la plupart des élèves, les retours du travail ont été réguliers même si on a pu sentir un léger 

essoufflement au cours des semaines. 

 

 

Préparation de la rentrée 

 

Les conditions d’accueil en septembre dépendront, bien entendu, de la situation sanitaire du moment.  

 



Personnel 

M. KEROUANTON, nommé à titre provisoire pour l’année quitte l’école et sera remplacé par un autre 

Professeur des Ecoles Stagiaire à mi-temps que complètera Mme LETOUPIN ou un autre enseignant. 

 

Elèves 

Les effectifs prévus pour la rentrée baissent légèrement. A ce jour, ils sont de 103 élèves mais il est 

possible que de nouvelles inscriptions soient enregistrées dans les semaines à venir, notamment en Petite 

Section de maternelle. 

L’accueil des Tout Petits (2 ans avant septembre 2020) reste conditionné par les effectifs de maternelle au 

jour de la rentrée. 

 

TPS PS MS GS CP CE1 CE2 CM1 CM2 TOTAL 

3 7 15 14 15 9 13 14 13 103 

 

Pour le moment, la répartition suivante est envisagée mais elle pourrait être modifiée si, d’ici la rentrée, de 

nouvelles inscriptions sont effectuées, notamment dans la classe de CM1-CM2 qui est la plus chargée. 

Dans ce cas, il est possible que les CM1 soient divisés en 2 groupes et les classes deviendraient CP-CE1, 

CE2-CM1 et CM1-CM2. 

 

Classe 1 Classe 2 Classe 3 Classe 4 Classe 5 

Mme SAMSON Mme GERMAIN M. THIEUW ? / ? Mme DOZIAS 

TPS PS MS MS GS CP CE1 CE2 CM1 CM2 

3 7 8 7 14 15 9 13 14 13 

Total : 18 Total : 21 Total : 15 Total : 22 Total : 27 

 

Les listes de fournitures seront affichées à l’entrée de l’école et publiées sur le blog au début des vacances. 

 

Coopérative scolaire 

 

En décembre, le compte de la coopérative scolaire était presque vide. Différentes recettes ont été 

enregistrées depuis : la vente de photos (600 euros), la tombola (1000 euros) et une subvention d’Argentan 

Intercom pour la réalisation d’actions pédagogiques (1060 euros). Déduction faite de diverses dépenses 

pour du petit matériel pédagogique, le solde actuel est de 2164 euros. 

 

Travaux et investissements 

 

Les tapis de gymnastique et le chariot pour les ranger ont été livrés et sont entreposés dans la salle des 

associations. Ils ont été commandés par la coopérative scolaire grâce à la participation financière de 

l’association « les copains et copines de l’école ». 

 

Un petit bac à sable a été installé dans la cour par les services d’Argentan Intercom. 

 

Le photocopieur est en panne depuis début juin et devrait être remplacé pour la rentrée scolaire.  

 

De même un tableau numérique devrait être installé dans la classe de CP. 

 

Des problèmes de connexion internet et de téléphone sont en cours de résolution après l’installation d’une 

nouvelle box internet. 


